
※政策形成過程を公表する趣旨から、非公開とした会議項目のうち、会議後に方針等が公表さ

れたものは、議論の過程の一部についても記載しています。 

 

協議事項 25 兵庫県公立高等学校入学者選抜について 

 

兵庫県公立高等学校の入学者選抜の仕組みや志願倍率の推移等について確認した。 

令和７年度の入学者選抜の検討に当たっては、兵庫県教育委員会とも連携を図る必

要があるとの意見があった。また、今後の方針を検討するに当たっては、直近の生徒

数だけでなく、数年先の生徒数の推移も考慮に入れた上で検討を行っていくことが重

要である等の意見があった。 

 

協議事項 27 2025年度教員採用選考試験の実施状況について 

 

2025年度教員採用選考試験の実施状況について確認した上で、人材確保に向けた取

組について協議した。 

積極的な採用を継続しつつ、採用前研修の更なる充実を図ることが望まれる等の意見

があった。 

 

令和６年度第 10回神戸市教育委員会会議の結果 

 


